

Cuenca presenta su experiencia de cooperación internacional descentralizada en aniversario de AME

En el marco del evento internacional "Gobernanza y Gestión Local: Nuevos Roles de las Ciudades y Buenas Prácticas Locales Frente al COVID-19" organizado por la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas, AME, la Municipalidad de Cuenca presentó una ponencia sobre las "Experiencias en la Gestión Descentralizada de la Cooperación Internacional" durante el Foro "La Cooperación Internacional y el Desarrollo Local post COVID-19".



El Arq. Pablo Burbano, vicealcalde del GAD Cuenca, fue quien realizó la presentación. Durante su intervención solicitó al Canciller, embajador Luis Gallegos, presente en el evento, la participación activa de los gobiernos locales en la construcción de las políticas nacionales de cooperación internacional.

El Gobierno Local cuencano estará siempre presto para trabajar de forma coordinada con la Cancillería, con la finalidad para que la cooperación internacional llegue a todos los territorios del Ecuador y apoye al desarrollo de quienes más lo necesitan.

 [LEER NOTA COMPLETA](#)

Cuenca avanza hacia la construcción de su estrategia internacional

En el marco del proceso de internacionalización de Cuenca, La Alcaldía realizó tres mesas de diálogo para potenciar el desarrollo local este 12, 14 y 17 de agosto.

La internacionalización implica impulsar las relaciones internacionales para alcanzar mayor desarrollo para la ciudad y oportunidades para sus ciudadanos.

Además, se busca impulsar la proyección y atractivos de la ciudad para cooperar y para incidir en las grandes discusiones a nivel global.



 [LEER NOTA COMPLETA](#)

Cuenca brindará asistencia técnica a Cajamarca-Perú para proyecto ambiental

En el encuentro denominado Comisión Mixta de Cooperación Técnica entre Perú y Ecuador, participa el Municipio de Cuenca a través de su Empresa Pública Municipal de Aseo de Cuenca, EMAC EP.

La Cooperación Sur-Sur es la colaboración técnica entre países en vías de desarrollo. Tienen como objetivo ser una herramienta utilizada por los estados, gobiernos locales, las organizaciones internacionales, la academia para colaborar y compartir conocimientos, habilidades e iniciativas exitosas en áreas específicas.

El GAD de Cuenca ha sido beneficiario de cooperación internacional y gracias a la experticia ganada puede ahora ser oferente de cooperación. Esta oportunidad se presenta ante la solicitud de la región de Cajamarca en Perú al GAD Cuenca para implementar un proyecto educativo ambiental.



 [LEER NOTA COMPLETA](#)



Se parte del proceso de internacionalización
de Cuenca llenando una breve encuesta
[ingresa aquí](#)



 [@cuencainternacional](#)

 [@CuencaGlobal](#)

www.cuenca.gob.ec